

## 5bR der Schule am Schloss zu Gast in der Markuskirche

Wie viele Leute passen in die Kirche? Warum gibt es hier keine Heiligenfiguren?

Wann wurde die Kirche gebaut? Und warum stehen hier eigentlich StÃ¼hle?

Mit vielen Fragen im GepÃ¤ck kamen wir am 22. Februar zu Pastor Voss in die Markuskirche. Nach einer kurzen BegrÃ¼Ã?ung beantwortete er uns geduldig alle unsere Fragen. AnschlieÃ?end durften wir uns in der Kirche umsehen und sogar hinter die Kulissen schauen. AuÃ?erdem durften wir viele Dinge ausprobieren. Wir haben von der Kanzel gesprochen, die Glocken gelÃ¤utet und Steffi durfte sogar den Talar von Pastor Voss anprobieren. Dann wurde es noch einmal richtig lebendig in der Kirche. Pastor Voss hat das Dankelied auf der Orgel gespielt und wir haben dazu gesungen. Erst ganz leise, dann immer lauter. Obwohl wir mit der LautstÃ¤rke der Orgel nicht mithalten konnten, hatten wir viel SpaÃ?.

Text: Frau Schmit